
 

 

 
 
 
 
 
 
An die  
Vorsitzende des Schulträgerausschuss      
Frau Prof. Dr. Cornelia Reifenberg      
Rathaus Ludwigshafen 
 
67059 Ludwigshafen 
 
 
 

 
Ludwigshafen, den 14.6.2020 

 
Antrag für den Schulträgerausschuss am 22.6.2020 
Antrag zur Schulentwicklung in der Südlichen Innenstadt: aktueller Planungsstand und nächste Schritte 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Prof. Dr. Cornelia Reifenberg, 
in der Sitzung des Schulträgerausschusses vom 14.3.2019 wurde zum letzten Mal über die Schulentwicklung 
in der Südlichen Innenstadt berichtet. In der Zwischenzeit ist die Entscheidung gefallen, dass die BBS SGH 
Anna-Freud-Schule ihren Standort verlassen und im Rhein-Pfalz-Kreis angesiedelt wird. In der Folge haben 
sich andere Gremien wie der Ortsbeirat Südliche Innenstadt mit Teilfragen beschäftigt, die sich mit den 
wachsenden Zahlen der Grundschulkinder, Grundschulausbauten o.ä. beschäftigen.  
 
Wir stellen den Antrag, dass eine umfassende Information und eine aktualisierte Berichterstattung der 
weiteren Planungen und Schritte, die die Schulentwicklung in der Südlichen Innenstadt betreffen, im 
Schulträgerausschuss vorgestellt werden.  
 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 

Monika Kleinschnitger und Hans-Uwe Daumann, Fraktionsvorsitzende 
 


